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DADOS GERAIS 

Data: 
12/05/2017 

Local: AGEM Horário: 09:30 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Regina Elsa Araújo Casa Militar 

Levindo dos Santos Filho  PM de Cubatão 

José Carlos de Souza PM de Bertioga 

Salmir Gomes da Silva PM de Bertioga 

Luciano Gomes Souza PM de Praia Grande 

Daniel Onias  PM de Santos 

Carlos Eduardo Smicelato PM de Guarujá 

Roberto Xerez PM de Itanhaém 

Regina Celia Fernandes  Secretaria de Estado de Educação 

Flávio Donizete Navarro  PM de Peruíbe 

Convidados:  

Hélio Vieira  AGEM 

Bárbara Vieira AGEM 

Ariel Alexandre dos Santos AGEM/CONDESB 

Edna E. Santana Defesa Social 

Devanildo Enéias Maia Defesa Social 

Sonia Maria Louzada DRS IV 

Giselle Russo Dias PM de São Vicente 

Pauta divulgada em:  
05/05/2017 

Reunião iniciada às:  
10:00 

Término da Reunião 
às:  

12:00 

 

OBJETIVOS 

 Item I – Continuidade dos Trabalhos;  

 Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 Ausências: 
Município: Mongaguá. 
Estado: Saúde, Casa Civil, Desenvolvimento Social, Justiça e Defesa da Cidadania, 
Segurança Pública - Polícia Militar e Segurança Pública - Policia Civil. 
 
Relato do andamento dos trabalhos: 
 

 A Coordenadora nesta Câmara Temática, Sra. Regina Elsa Araújo deu início 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Defesa Civil N 001/2017 
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REGISTROS 

a reunião agradecendo a presença de todos os presentes e informou que no 
período do PPDCC os integrantes da Câmara Temática não se reuniram 
devido ao deslocamento das equipes para esta prioridade e após passou a 
palavra ao Diretor Executivo da AGEM Hélio Vieira; 

 Hélio Vieira disse que recebeu ofício GAEMA nº 381/17, referente ao 
inquérito civil nº 19/14 – GAEMA/BS, em 18 de abril último e colocou em 
apreciação; 

 Falado que os integrantes da CT entenderam que existe certa 
incompatibilidade do assunto do inquérito com a Defesa Civil e solicitou a 
unificação dos debates com Meio Ambiente, obras e Saneamento, dos 

Municípios e Estado, além da Defesa Civil; 

 Informado que não há ainda integração regional com o Sistema Aquasafe, 
Unisanta (Universidade Santa Cecilia), Fehidro (Fundo Estadual de Recursos 
Hídricos) e Prefeitura Municipal de Santos; 

 Hélio apresentou a proposta de unificação da CT de Defesa Civil com Meio 
Ambiente e Saneamento, dizendo que a proposta aguardará o Plano de 
Trabalho da CT de Defesa Civil para a definição; 

 A Sra. Regina Elsa propôs reunião conjunta com outras CT’s afins para a 
elaboração do Plano de Trabalho e disse que deve ser colocado em debate a 
realização das Olimpíadas do Conhecimento na área de Defesa Civil em 
conjunto com o IPT (Instituto de Pesquisas Tecnológicas), na RMBS (Região 
Metropolitana da Baixada Santista), que após votação e apresentação de 
inúmeras dificuldades frente ao período de contenção de gastos, decidiu-se 
por não realizar a Olimpíada este ano; 

 Informado sobre o cadastramento no sistema S2ID, que deve ser verificado 
com a Procuradoria Estadual e solicitado que seja colocada na pauta da 
próxima reunião desta Câmara Temática; 

 Seminário em São José dos Campos sobre a avaliação dos alertas emitidos; 
 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
 

 
Santos, 12 de maio de 2017. 

 
 

 
REGINA ELSA ARAÚJO 

Coordenadora 
 
 
 
ARIEL ALEXANDRE DOS SANTOS 
Secretário 


